

平成30年度 日置地区まちづくり協議会組織図



～ご挨拶と平成30年度事業に向けてのご協力をお願い～

日置地区まちづくり協議会
会長 城市 好春

会長に就任して早1年過ぎました。戸惑いながらも29年度の事業も無事終わることができました。皆様の多大なご協力に厚く感謝申し上げます。

29年度は、これまでの取り組みを基本にしながら事業を進めてまいりました。30年度も基本的には前年度を踏襲しながら進めていきたいと思っておりますが、新たに「特産品部会」を立ち上げました。地域の環境づくりを考え散歩道の舗装整備をはじめ、コミュニティーの拠点となる公民館周辺環境の充実を図る「環境部会」からそば作りを切り離し、従来のそば作りの充実に加え、みそ作り、こんにゃく作りなど日置の特産品となるものと考えていく部会です。これまでの3部会体制から「特産品部会」「環境部会」「福祉部会」「防災部会」の4部会体制へと変更し、充実を図っていくこととしました。

- ・楽しみながら参加できる
- ・地区内外との交流を深める
- ・住民の意見を反映する

これらの事を踏まえて進めていく雰囲気作りを根底に置き、遂行していこうと思っておりますので、地域の皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。

平成30年度の主な事業

- 4/29(日) 日置地区敬老会
- 5～6月 そば畑あぜの草刈り
- 6/21(木) 城北交流GG大会
- 7/15(日) 納涼祭前環境整備
- 7/28(土) 合同ラジオ体操
- 8/11(土) そば種まき
- 9/23(日) 運動会前環境整備・防災訓練
- 9/30(日) 日置地区大運動会
- 10月 健康づくり講座
- 11/18(日) 和紙フェスタ&ひおき収穫祭
- 1～3月 みそ作り
- 2月 日置を語る会
- 3/10(日) 健康づくりウォーキング
- 3/17(日) 日置川清掃

先日4/22(日)の敬老会前環境整備では、汗ばむ陽気の中、多くの皆様のご協力をいただきました。ありがとうございました。

春になり伸び放題の草も刈り取られすっかりきれいになりました。お陰様で気持ち良く敬老会を開催できます。





満開のそばの花



収穫後洗ったそばの実



そば打ちの様子

🦋🦋🦋🦋🦋🦋🦋🦋🦋🦋
〈特産品部会紹介〉
 🦋🦋
 特産品部会長 水砂満則
 🦋🦋
 今年度(平成30年)から新しく特産品部会が加わりました。
 🦋🦋
 景観美化のためにそば作りを始めて7年経ちました。これまで続けたそば作りを、どうにか日置の名物にしたいとの思いで、部会員14名で発足しました。
 🦋🦋
 今年度はそばの作り方改革をやっていく予定です。まちづくり協議会の各部会の皆様の協力と指導をいただきながら頑張っていきたいと思っています。
 🦋🦋
 🦋🦋🦋🦋🦋🦋🦋🦋🦋🦋



清掃作業の様子



川に散乱したゴミ



満杯の産廃コンテナ



ふる里ひおきを
いつまでも美しく

🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸
〈環境部会の活動報告〉
 🌸🌸
 今年も日置川がきれいになりました
 🌸🌸
 去る3月18日(日)の朝8時30分から恒例になりました日置川とその周辺の一斉清掃、日置川クリーン作戦が実施されました。
 🌸🌸
 当日はお天気にも恵まれ、各集落ごとに公民館社会部・まちづくり協議会環境部会を中心として、老人クラブの方々、評議員さんその他多くの地区住民の皆さんのご参加をいただきました。
 🌸🌸
 長靴姿で河川や周辺を熱心に奮闘して頂いた結果、日置川はすっかりきれいになりました。その成果は、産廃コンテナがぎっしり満載の写真のとおりです。
 🌸🌸
 ところで、この活動の成果もあって年々ポイ捨てなどのビンや缶が少なくなっていますが、台風などの大風による農業資材や発泡スチロール等の散乱が河川の汚れを招いている実態があります。
 🌸🌸
 大風が予想されるときには飛ばされないように各個人が対策していただくのごみの縮減につながると思います。是非ご協力をお願いします。
 🌸🌸
 🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸

〈福祉部会の活動報告〉

福祉部会長 中宇地節雄

思い思いのペースで健康づくりウォーキング

日置地区に暮らす人たちの健康寿命を延ばす活動に力をいれている福祉部会は、3月11日(日)に2回目となる健康づくりウォーキングを行い、子どもから高齢者まで75人という多くの参加がありました。

当日は、小雨模様だった天気も徐々に回復し、日置地区グラウンドで参加者全員がラジオ体操で体をほぐしたあと、河原へ向かってスタート。それぞれの体力に合わせた思い思いのペースで歩きました。河原地区の東村神社と紙塚(因州和紙の碑)を訪問・見学し、河根裕二さん(あおや郷土館館長)からの解説に耳を傾けました。

ゴールの日置地区公民館では、あたたかい豚汁に舌鼓。健康づくりと合わせて日置地区の歴史を学ぶ、有意義で楽しいひとときとなりました。



出発前のラジオ体操



皆で記念撮影



東村神社にて

手作りみそ作り

今では恒例となりました、手作りみそを2月～3月にかけて作っています。

コンビニでも、手作りみそを売っている時代ですが、日置の手作りみそは、製造工程が目で見えて手で確認できるみそです。何が入っていて、どのような工程で作られるか確かめられます。自分たちの手で作りますから！秋には美味しいみそが出来上がり、家族に安心安全なみそを食べてもらえます。

今年度から、特産品部会が新たに発足し、みそ作りも加わります。鬼が笑いそうですが、来年は手づくりみそ作りに参加しませんか？